

# Atalia Praratya Tegas Tak Mau Diduakan, Ingin Berpisah dan Biarkan Ridwan Kamil Memilih Wanita Lain

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 31/03/2025



**ORINEWS.id** – Dugaan perselingkuhan yang melibatkan mantan Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil dan selebgram Lisa Mariana membuat netizen mempertanyakan kabar sang istri sah yakni Atalia Praratya.

Ridwan Kamil sebelumnya dituding selingkuh dengan Lisa Mariana sampai memiliki seorang anak perempuan.

Kasus perselingkuhan itu bermula langsung dari Lisa Mariana sendiri yang tiba-tiba mengungkapkan isi pesan chat diduga dengan Ridwan Kamil.

Lisa Mariana selama ini diam namun mendadak geram karena nafkah yang diberikan untuknya dan sang anak tiba-tiba

berhenti.

Menurut Lisa, Ridwan Kamil sempat menghilang gara-gara terkena kasus. Meski tak disebutkan, diduga kasus yang dimaksud berkaitan dengan dugaan korupsi Bank BJB.

Tudingan negatif ini pun langsung dibantah oleh pihak Ridwan Kamil. Ia menegaskan bahwa tak pernah berselingkuh bahkan sampai memiliki anak dengan Lisa Mariana.

Lantas, bagaimana reaksi sang istri yakni Atalia Praratya?

Pihak Atalia Praratya sebelumnya tidak secara langsung menanggapi kasus dugaan perselingkuhan ini.

Meski demikian, wawancara lama Atalia bersama Feni Rose nampaknya menjadi sorotan kembali.

Wawancara tersebut terjadi sekitar tahun 2023. Saat itu adalah 27 tahun dirinya menikah dengan Ridwan Kamil.

Ia mengatakan, dirinya keras jika menyangkut masalah perselingkuhan.

“Saya bilang ke Kang Emil, saya agak keras urusan ini. Saya bilang saya enggak mau didua,” kata Atalia, dalam wawancara tersebut.

Dirinya juga menegaskan jika memang dirinya diduakan, maka ia akan secara suka rela pergi dan mengikhlaskan suaminya memilih orang lain.

“Kalau misalkan begitu, berarti sudah tidak sama saya lagi hatinya, silakan memilih orang lain. Jadi tegas aja di sini, setelah itu kita lepaskan Kang Emil,” katanya lagi.

Sementara itu, sampai saat ini pihak Lisa Mariana masih bersikeras bahwa anak yang dilahirkannya adalah darah sang mantan gubernur.

Ia bahkan berani untuk meminta tes DNA dan membuktikan bahwa

dirinya tak berbohong.

Meski demikian, sampai saat ini belum ada tanggapan dari pihak RK soal permintaan tes DNA tersebut.

Pihak sang mantan gubernur hanya menjelaskan bahwa tudingan yang ditujukan padanya tidaklah benar.

Pertemuan antara ia dan Lisa pun hanya berlangsung satu kali terkait permohonan bantuan kuliah.

“Saya akan menggunakan tim hukum, untuk mewakili saya dalam permasalahan ini,” tegas RK.